Área de Bolsa de Empleo Trabajo

Durante el año 2024, hemos recibido un total de 76 ofertas de empleo, lo que representa un notable incremento en comparación con el año anterior, en el que se recibieron 62 ofertas. Este crecimiento refleja el continuo dinamismo de la profesión de Graduado Social y la confianza que las empresas y asesorías de la Región de Murcia depositan en nuestro Colegio como entidad de referencia para la publicación de sus vacantes. Las ofertas recibidas abarcaron una amplia variedad de sectores y perfiles profesionales, lo que demuestra la diversidad de oportunidades que los colegiados pueden aprovechar.

Es importante destacar que los meses de enero, junio y septiembre fueron los que registraron un mayor número de ofertas de empleo, lo que nos indica que estas fechas podrían ser claves en el calendario para la búsqueda de nuevas oportunidades laborales en nuestro sector.

Mejoras en el servicio

Uno de los principales objetivos de este año ha sido la mejora continua del servicio de Bolsa de Trabajo, con el fin de ofrecer un acceso más ágil y directo a las ofertas de empleo. En este sentido, hemos puesto en marcha varias iniciativas que han mejorado significativamente la experiencia de nuestros colegiados.

A lo largo de 2024, hemos implementado un nuevo apartado en la zona privada de la web del Colegio, donde se recogen todas las ofertas de empleo enviadas. Esta nueva funcionalidad ha permitido a los colegiados acceder a todas las oportunidades laborales de

manera centralizada, facilitando así la búsqueda de empleo. Gracias a este tablón de anuncios digital, nuestros colegiados pueden consultar de forma rápida y eficiente todas las ofertas, sin necesidad de revisar constantemente los correos electrónicos.

Esta mejora no solo ha optimizado el tiempo y el esfuerzo de búsqueda, sino que también ha permitido mantener un historial completo de todas las ofertas enviadas, lo cual resulta ser una herramienta muy útil para la gestión y seguimiento de las candidaturas.

Compromiso con la inserción laboral y el desarrollo profesional

Desde el Colegio de Graduados Sociales de la Región de Murcia, seguimos comprometidos con la inserción laboral y el desarrollo profesional de nuestros colegiados. Las cifras de ofertas recibidas durante el año 2024 y las mejoras implementadas en el servicio son prueba de este compromiso. A través de iniciativas como el nuevo tablón de anuncios, buscamos seguir siendo un apoyo clave para nuestros colegiados en su desarrollo profesional, asegurando que tengan acceso a las mejores oportunidades laborales.

Estamos convencidos de que este progreso contribuirá de manera significativa a mejorar la inserción laboral y el desarrollo profesional de nuestros colegiados, y seguiremos trabajando en la mejora continua de este servicio, siempre con el objetivo de ofrecer una experiencia cada vez más eficaz y accesible.

Sin duda, el próximo año 2025 traerá nuevos retos y oportunidades, y desde el Colegio continuaremos apoyando a nuestros colegiados en su crecimiento y éxito profesional.

Peticiones para Graduados Sociales

